
EDITORIAL

MEDIO AMBIENTE Y CALIDAD DE VIDA

La calidad de vida es un concepto que viene abriéndose espacio en la conciencia de los pueblos, vivir debe ser un acto placentero y es un derecho universal; la verdadera y propia herencia del hombre es su medio ambiente y el mínimo de respeto que ha de tener el hombre para con el hombre es respetar su habitat natural, de él deriva su vida y supervivencia, descuidarlo o destruirlo asegura la autodestrucción .

Hoy vivimos en sociedades poco evolucionadas, nos autoformulamos el castigo de respirar aire viciado, de beber aguas cargadas de impureza, de ingerir alimentos contaminados, de soportar intolerables niveles de ruido, de aceptar el humo y el polvo como paisaje cotidiano, de ahogarnos en las aguas de los benéficos inviernos, de crear desiertos y hacer estériles los ríos y hasta de quedar sepultados por un pedazo de montaña.

¿Cuál es el mundo que estamos construyendo? ¿Tenemos derecho alguno de acabar con lo que nos fue dado para cuidar y entregar en igual o mejor estado a nuestros descendientes? ¿Es justo que neguemos parte de vida a quienes les hemos dado la vida?

En la búsqueda de una mejor calidad de vida el hombre debe aplicar toda su inteligencia para proteger y mejorar su mansión natural; las universidades como centros de potenciación de la inteligencia humana deben trabajar socialmente en dicha búsqueda, es un compromiso de hecho.

Conscientes de lo anterior un grupo de destacados científicos de la Universidad EAFIT se han dado a la tarea de estudiar y buscar soluciones a los efectos que los fenómenos geológicos causan sobre aquellas porciones del mundo escogidas para vivir, se creó así la Línea de Investigación de Geología Ambiental para enseñarle al hombre colombiano a vivir en su accidentada y hermosa topografía; el primer artículo de esta revista escrito por el director de la Línea, muestra una faceta de sus actividades.